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四つのテスト

言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

会報・広報委員会 委員長／福島小太郎 委員／田中正人、横井俊博、野正孝則
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ジョン・ケニー 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」国際ロータリー会長

和を以って貴しとなす…」第2700地区ガバナー 波多野聖雄 「

皆で作ろう、明日の行橋クラブ」行橋ロータリー会長 小坪幸一 「

副会長 若山直樹

幹事 川中作文
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第２２７２回例会 プログラム

新年例会（周防館）

今後のスケジュール

1月20日(水) 第3回親和会（恵庭RC歓迎コンペ）9:18ｽﾀｰﾄ ﾁｪﾘｰｺﾞﾙﾌｸﾗﾌﾞ

26日(火) 通常例会/外部卓話 藤木巧一氏「EM菌について」

2月 2日(火) 通常例会/世界理解ｱﾜｰ

9日(火) 通常例会/ｲﾝﾀｰｱｸﾄｱﾜｰ

11日(木) インターアクト6校合同例会

13日(土) I.M（ｲﾝﾀｰｼﾃｨ･ﾐｰﾃｨﾝｸﾞ）

6クラブ合同例会

23日(火) 通常例会/会員卓話

3月 2日(火) 通常例会/世界理解ｱﾜｰ

6日(土)

7日(日)
親睦旅行（指宿・知覧）

「ポール・ハリス・フェロー表彰」 園部会員、安本会員
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IM、6ｸﾗﾌﾞ合同例会

（全員登録）

期日：2月13日(土)

場所：スカイホテル苅田

12:00～13:00 登録受付

13:00～17:00 ＩＭ

17:25～19:25 ６クラブ合同例会



第２２７１回例会記録 ～２０１０年１月１２日

プログラム ロータリー情報アワー

ロータリーソング 君が代、我等の生業／ソングリーダー 永岡守幸会員

四つのテスト唱和 宮西委員長

ポール・ハリス・フェロー表彰

園部秋雄会員、安本仁美会員

小坪会長より表彰

ロータリー財団に１０００ドル寄付をした方に与えられる賞です。

実際にはクラブから一部支給という構成です。まだ受け付けて

おります。今日は園部さん、安本さんに表彰状が届いておりま

すので披露します。英語で書いてありますので中は省略します

がポリオエンドナウ、ポリオにも寄付しているということですね。

１月度入会月祝い

川中作文会員

12月にＪＣを卒業し、そのまま移動式のように入会して早いもので7年目になります。

また気を引き締めて頑張ります。

（忙しい１月にたった１人の入会者ということで皆さんの喝采を浴びました）

会長挨拶（小坪幸一）

皆さん、新年あけましておめでとうございます。

今年もそんなに明るい年ではないと思われます。しかし、気の持ちようで、今迄が良すぎた、これが普通

だと思えば、良い年と思えるようにもなりませんか。今以上に悪くなっても、少しだけ悪くなったと思えるし、

少しでも良くなれば、かなり良くなったと思えると思います。ある本で見たのですが、「人間というのは知らず

知らずのうちに、最善の道を選択して生きている」と。

私は卒業後、建築会社の設計士として入社しました。最初は福岡支店から出発でした。東京本社研究所

に転勤になり、無理矢理に北九州支店に帰してもらいました。阪神大震災の年（1995年）でした。地元北九

州がいいと思ってる頃で、子供も5人いて、落ち着いた頃でした。地震の後処理での転勤の話で、単身赴任

で行くかで迷い、家族を取り、会社を辞めました。周防館の店を継ぎ、その翌年に門田さんのお父さんや横

井さんからの勧めでＲＣに入った次第でございます。1996年に入会し、5年目の2001年に幹事をしました。

その2年前の年に大きな台風（1999年）がきて、店も大打撃を受けました。もう嫁さんは店を止めようと言っ

ていました。しかし、私が建築関係に詳しかったので、1週間ほど店を休業しただけで営業できるようになり

ました。ある程度になるまでには3ヶ月ほどかかりました。店の擁壁の工事を頼んでいた小松建設さんか

ら、どうか、幹事を受けてくれと頼まれました。皆の休みの違う私には出来ない、会員の皆さんに迷惑がか

かると固辞したのですが、皆でフォローするという事で受けました。会長を受ける時も、それ以上に抵抗し、

退会迄も考え固辞したのですが、皆さん方が協力するという事で、出来る範囲でやればという事で現在に

至っています。私がこうやってみなさんの前で話しが出来るのも、なにかの縁と思っています。

「現在は未来への貯金でもある」未来を信じること、それが気楽に生きる一番のコツだと思っています。ど

んな道を通ったとしても、その先にはきっといいゴールが待っている。そう信じれば、何があっても未来の自

分の為と思えます。私は岩盤浴が好きです、またカラオケも好きです。孫と遊ぶのも好きです。そんなあり

ふれたごく「普通」の事に喜びを感じます。皆さんも人として生まれたこと、戦争のない日本で暮らしている

こと、そして、こうして例会に出席し、おもしろくもない会長の話を聞く機会や時間があること、その幸せをし

っかり、かみしめて下さい。満更でもない、けっこう楽しい人生に思えるはずです。



委員会報告

親和会（末松孝一）

・いよいよ来週恵庭ＲＣの皆さんが来られます。

歓迎コンペとして１月２０日チェリーゴルフクラブにて第３回親和会を行います。

前回御所でホールインワンを達成された村本さんもいらっしゃいます。

大勢で歓迎したいと思いますので奮ってご参加ください。

出席報告（土居通広）

・会員数46 病欠0 欠席13 出席33 メークアップ0 出席率71.74％ 累計出席率81.34％

正月らしく末広がりの80％台を狙ったのですが、餅の食べすぎやお酒の飲みすぎでお休みの方が多いようです。

被選理事会（宮西正晴）

・今日18:30より若山次年度会長宅で被選理事会と懇親会を行います。

幹事報告（川中作文）

・第101回国際ロータリー年次大会（ｶﾅﾀﾞ・ﾓﾝﾄﾘｵｰﾙ）

日本人朝食会の案内 6/20(日) 6:30～8:00 締切4/20(火)

年次大会 6/20(日)～6/23(水) 締切3/23(火)

・国際ロータリーよりインターアクト関連資料の紹介

・米山記念奨学会より2009年度下期寄付金のお願い（2,000円/人）

・ガバナー事務所より 第2700地区地区大会の案内（リーフレットを配布）

「意義ある業績賞」締切の案内 1/31まで

・田川、豊前西、恵庭ロータリークラブより週報

・「小さな親切」運動行橋支部より会報第382号

・例会変更 豊前西ＲＣ 1/15(金) → 新年会 18:30～ 築上町中央公民館

1/29(金) → 移動例会「桜の手入れ」 アグリパーク

・1/19(火)新年例会に恵庭ＲＣが来訪

・例会終了後、定例理事会を開催

本日のプログラム／ロータリー情報アワー（宮田将英）

本日はロータリー情報の日ですが、日曜日に青井さんとチェリーゴルフ場に行き、久々

の運動なので出来るだけカートに乗らずに歩いたので、汗をかき過ぎて風邪を引いて、昨

日は３８度熱が出て、ロータリー情報の勉強が出来てなく、情報アワーを会員卓話に変更

します。

ロータリーは人道的奉仕を行い、あらゆる職業において高度の道徳的基準を守る事を

奨励し、かつ世界における親善と平和の確立に寄与することを目指した、実業人及び専門

職業人が世界に結びあった団体とあります。簡単に言えば、自分を磨き、人を育て、時には慈善行為、ボラ

ンティア活動など行う世界的な団体です。ですからロータリアンの一人一人が個人として、職業人として地

域社会の一員として、立派に成長し、奉仕の理念を実践しなくてはならないと思います。

私は平成３年８月に入会しました。当時、九州モールド産業の櫟社長が昼食をおごるから京都ホテルま

で１２時３０分に来ませんかと電話があり、喜んで来たのがロータリークラブの例会の場所でした。月日の

過ぎるものは早いもので１８年が過ぎ、多くのロータリアンと友達になれ感謝しています。

私は宮田運送株式会社（従業員170名、年商20億、一般貨物運送事業、鉄筋加工事業、レストラン事

業）、行橋自工株式会社（従業員7名、年商１.5億、一般分解整備事業）、有限会社セフティワン（従業員28

名、年商4億、一般貨物運送事業）、京都開発有限会社（従業員1名、年商1億、不動産業）の４社の代表を

しています。創業は昭和３３年、今のみやこ町犀川です。

私が１７歳の時に父が病気で倒れ、高校を卒業して家業を継ぎましたが、当時、車３台で仕事もなく借金



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル

URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ

e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル（行橋市宮市町9-18 ）tel．0930-23-1800

も多く大変でした。運送の仕事は今川の砂利を運んだり、お百姓さんの野菜を北九州の市場まで運んだ

り、練炭を大分県の田舎に運ぶくらいしかありませんでした。当時、苅田町にはセメント工場三社と日立金

属ぐらいでした。すぐにオイルショックで軽油がなく、仕事が出来ない時期もありました。昭和５１年に借金で

１０トン車を買って大分からみかんを関東まで運び、関東から雑貨を九州まで４泊５日で2500km、月に６回

で15,000km、年間180,000km、地球4周半運転した時もあり、乗務員の大変さがわかったので、地場輸送に

切り替え、紆余曲折、山あり谷あり。運送業には事故はつきものとは言うものの、何台トラックを壊したか、

死亡事故も5件もありました、こちらが注意しても避け切れない事故もありました。事故の怖さを知らされま

した。それでも倒産せずに顧客第一、安全第一の心で保有台数350台の会社に成長しましたが、今からが

一番大変な時期でないかと思います。

100年に1度の大不況と言いますが、正に自社もその通りです。でも頑張るしかない、成長有るのみ、ロー

タリアンのみならず、地域の人、皆様と頑張る、何れ努力は報われるでしょう。

今年もよろしくお願いいたします。

ニコニコ発表（今井健二）

・新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。娘が成人式を迎えました。（小坪会長）

・新年おめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。 （若山副会長）

・新年明けましておめでとうございます。今年最初の例会から入会月祝いを有難うございました。（川中幹事）

・新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願いします。

（岡本SAA、今井会員、園部会員、福島会員、横井会員）

・宮田さん風邪の原因を作ってすみません。 （青井会員）

・明けましておめでとうございます。年賀状ありがとうございました。 （大鶴会員）

・明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。

小坪会長、楽しいお話し有難うございました。 （門田会員）

・宮田さんロータリー情報（卓話）ありがとうございました。大変面白かったです。 （末松会員）

・ロータリー情報が会員卓話になり申し訳ありません。会員卓話楽しみにしています。 （宮田会員）

・明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。宮田さん卓話有難うございました。（安本会員）

本日計 １７，０００円 累計 ４１０，０００円

ありがとうござました。

本日のランチ

2006-2007年度 米山奨学生

呉 清富くん（マレーシア）

僕は元気ですごしています。年末年始の休みに友達と長野で温泉とスノボ旅行

行ってきた。寒さは苦手なもののスノボが好きで仕方なくて服をいっぱい着てて

滑ってた。最近の写真を送っておきます。この写真はスノーボードをした後に食

事を待っているところだった。いい一年となりますようにお祈り致します。今年も

宜しくお願い致します。

（現在、大阪にあるﾊﾟﾅｿﾆｯｸｴﾚｸﾄﾛﾆｸｽﾃﾞﾊﾞｲｽ㈱に在職）


